
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        17. Mai 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zur Umsetzung des 
Stadtratsbeschlusses zur professionellen Übertragung der Stadtratssitzungen 
Vorlage: VII/2022/04028  
TOP: 11.15 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Warum wurde Punkt 1 des Beschlusstextes von der Stadtverwaltung nicht 

fristgemäß umgesetzt? 
 

2. Wann wird dem Stadtrat das Konzept inklusive finanzieller Auswirkungen 
vorgelegt? 

 
Vor dem Hintergrund von zahlreichen pandemiebedingten Personalausfällen und aufgrund 
der in der Stadtverwaltung zu bewältigenden Herausforderungen nach dem Angriff von 
Russland auf die Ukraine und der daraus resultierenden kurzfristigen Aufnahme von 
mehreren tausend Menschen in der Stadt konnte ein abschließender Vorschlag zur 
Übertragung von Stadtratssitzungen noch nicht formuliert werden. Dieses wird bis zur 
Sommerpause angestrebt. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 


